

ワクワク！

治田小 学校だより
2025年7月2日
栗東市立治田小学校
NO. 5

夏本番！元気いっぱいの子どもたち

暑さの厳しい季節になりました。子どもたちは元気いっぱい登校しています。朝の挨拶も「おはようございます！」と大きな声でしてくれる子どもがたくさん増えてきました。子どもたちの姿から、こちらにも元気がもらえるような気がしています。



さて、プールでの学習が始まっています。この暑さの中ですので、冷たい水に入って気持ちよさそうに水慣れをしたり泳ぐ練習をしたりしています。プールからはとても楽しそうな声が響いています。プールでの学習では、水の中でも恐怖心を持たず、自由自在に体を操作できること、また基本的な泳法を身に付けて、水の中ならではの運動を楽しむことを目的とします。また、命の教育でもあります。安全に心がけて水の中でも命を守る判断と行動ができるように、しっかり学んでほしいと思っています。学校としても安全な環境で子どもたちが安心して学習できるよう力を尽くしてまいります。ご理解ご支援をよろしくお願いいたします。

熱中症に注意！

学校では、WBGT（暑さ指数）を測定して、その基準に基づいて体育の授業をはじめ休み時間や屋外での活動の可否を判断しています。

最近ではWBGTが28℃以上になることがあり、その場合は「厳重警戒（激しい運動は中止）」としています。天候や環境の状況によって総合的に判断しますが、定期的に水分補給をしながら、運動時間や運動強度に配慮して活動していきます。

多めのお茶を持たせていただき、熱中症防止にご協力ください。

また、この季節は大人も気温の変化や湿度によって体調を崩しやすくなっています。夏休みに向けて基本的な生活習慣をご家族で整えていただき、健康に過ごせるよう心掛けましょう。



治田小サポーターの活動

去る6月17日には、治田小サポーター（ボランティア）の皆さんが運動場周辺の草刈りや枝の伐採を行っていただきました。大変暑い中作業をされていると、通りかかった1年生から「ごくろうさん！」と声を掛けられ笑顔いっぱいになる場面がありました。

定期的にサポーターとして学校の環境整備をしてくださる皆さんには、感謝の言葉しかありません。子どもたちもただ通り過ぎるのではなく、「ありがとう！」と声を掛けられるなんて、とっても素敵な子どもたちだと思いました。

